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第１４回 鳳来北西部地域協議会 会議録（要約）

日 時 令和６年２月２７日（火） 午後７時 ～ 午後８時３０分

場 所 玖老勢コミュニティプラザ １階 第１会議室

出 席 者 委 員１９名 事務局４名

傍聴人数 なし

次 第

１ あいさつ

２ 議事

⑴ 地域活動交付金事業採択審査会

⑵ 審査のとりまとめ

ア 採択事業について

イ 付する条件・意見等について

３ その他

⑴ 今後のスケジュールについて

⑵ 地域協議会委員の選出について

議題・議事・発言等

１ あいさつ

名倉会長よりあいさつ

・議事に先立ち、事務局から下記の委員を議事録署名人として指名。

【議事録署名人】

『名簿１２番』今泉啓之委員 『名簿１３番』加藤太良委員

２ 議事

⑴ 地域活動交付金事業採択審査会

○事務局からの本日の流れを説明後、審査会を実施

①鳳来寺小学校ＰＴＡ：共育ふれあい活動事業

【質疑応答】

（委員）

芸術の講座はどのようなことをするのか。

→学校の授業ではなかなかできない技術を使ったことを行っている。

（委員）

共育活動に先生ももっとお手伝いしていただくようにお願いしたい。

→放課後のため、学校の会議が重なる場合が多々あり、現状はお手伝いできな

い場合もある。その部分も含め、講師とは協議済みである。

（委員）

共育運営協議会と共育推進委員会の違いは。

→共育運営協議会は学校地域連携協議会のことを示しており、学校運営等に対

し協議している。共育推進委員会は今後児童や教員が減っても持続的にこの活
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動ができるような体制作りなどを検討する会として新たに立ち上げを検討し

ている。

②門谷小学校写真展実行委員会

【質疑応答】

（委員）

令和５年度の芳名録の中に北西部の方はどのくらいいたかわかりますか。ま

た、地域内でのＰＲなどはいかがか。

→個人情報の観点から、市町村名のみを記載してもらっていたため、詳しい情

報は不明。今後の集計をする予定。ＰＲに関しては、チラシやポスターを使い、

地域内外にＰＲをしている。

（委員）

ワークショップはどんな内容か。

→地域在住の写真家を講師として招き、出展者の写真に対する考え方などを共

有・意見交換、写真家による講演などを実施予定。

（委員）

鳳来寺だけでも多くの写真があると思う。たくさん募集があるといい。

（委員）

広報誌などの掲載は考えているか。

→令和５年度はティーズの掲示板などでもＰＲを行った。市と協議したい。

③連合区松下組

【質疑応答】

（委員）

地域振興を考えた時に、見積業者が市外だがいかがか。

→組とお付き合いのある業者であり、地元業者は本業でほとんどしていないの

が現状である。

（委員）

毎月の作業が計画されているが、集積所と景観作業の関連は。

→観光客等の目を含めて考え、集積所も景観の一部と考えた。

（委員）

事故などあった場合の対応はいかがか。

→組で保険に入ることを検討したい。

（委員）

４月に解体するとなっているが、組負担でよろしいか。

→その予定となっている。

（委員）

今ある場所から移動して、スペースの確保はできるのか。

→確保できます。

⑵ 審査のとりまとめ【非公開】

ア 採択事業について

○事務局より、交付金審査基準の説明。

⇒鳳来北西部地域自治区地域活動交付金審査基準の第 4 条に記載のあるとお
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り、平均点の高い団体から採択とし、平均点が３０点未満の場合は採択としな

い。

○事務局より、審査結果の報告

全団体が基準点となる平均３０点を超えた。

【採決】

賛成多数により、全団体が採択となる。

イ 付する条件・意見等について

○事務局より採点票意見欄に記載された意見について報告。

「鳳来寺小学校ＰＴＡ」

意見なし。

「門谷小学校写真展実行委員会」

年間を通しての事業ができるといい。

→条件ではなく、団体に対しての意見として提案したい。

「連合区松下組」

・事業としてはいいと思いますが、この交付金で事業することが疑問。

→前回の協議会でも議題となったため、来年度募集要項等を検討する際に議題

として挙げ、協議する方向としたい。

・事業計画収支予算の再検討

→団体からも経費の削減について回答があったため、条件ではなく、団体に対

しての意見として提案したい。

【質疑応答・意見】

「鳳来寺小学校ＰＴＡ」

特になし

「門谷小学校写真展実行委員会」

（委員）

とてもいい活動なので、今後は年間を通しての事業をしていただきたい。とい

う意見でいかが。

「連合区松下組」

（委員）

連合区松下組に関しては、地域で必要としている施設ということはわかるが、

経費を２割減など条件とすることはできないか。

→団体としても経費の削減に努めると回答をしているため、それも踏まえ協議

会として判断していただきたい。

（委員）

保険のことはいかがか。

→先ほどの質疑応答でも組負担での対応を検討すると回答があったため、それ

を踏まえ協議会として判断していただきたい。

（委員）

団体に対しては、意見として組で協力して経費の削減に努めてくださいと伝え
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るのはいかがか。

（委員）

地域自治区予算では自己負担が必要なものもあるため、地域活動交付金として

対象とすべきものか疑問がある。今後事業の線引きをすべきだと思う。

→先ほどお伝えしたとおり、来年度募集要項等を検討する際に議題として挙

げ、協議する方向としたい。

【採決】

採決の結果、賛成多数により３団体に交付条件は付けないが、下記２団体につ

いては、下記内容を意見として伝えることとなる。

「門谷小学校写真展実行委員会」

とてもいい活動なので、今後は年間を通しての事業をしていただきたい。

「連合区松下組」

組の人で協力し、経費の削減に努めてください。

３ その他

⑴ 今後のスケジュールについて

【第１５回鳳来北西部地域協議会】

日時：３月１２日（火） 午後７時～

⑵ 地域協議会委員の選出について

ア 委員辞任届の提出

【提出期限】令和６年２月２９日まで

イ 委員推薦書、就任承諾書の提出

【提出期限】令和６年３月２２日まで

【質疑応答】

（委員）

地区の役員改選が３月下旬を予定しており、期限内に提出できるかわからないが、

どうしたらいいか。

→いつ決定するか明確な日付が分かり次第、事務局まで報告いただきたい。

名倉会長のあいさつで終了（午後８時３０分）


